



Sin más, la polémica entre los candidatos de Morena y el PT en Coahuila



En el primer día de la elección número dos mil, los candidatos a la dirigencia de Morena y del Partido del Trabajo, que se disputan la representación de la 4T en Coahuila, azuzaron la disputa que protagonizaron desde el año anterior. El efecto de Armando Guadiana Tijerina se gestó, a través de las encuestas, como candidato a la gubernatura, lo que molestó a Ricardo Mejía Berdeja, quien ahora compite en el mismo lugar, pero como abanderado del Partido del Trabajo.

El panista Marko Cortés y su esposa acompañaron a los dirigentes nacionales; el priísta, Alejandro Moreno y el perredista, Jesús Zambrano, dijeron, con el apoyo de los diputados locales, que la economía pública va "para mejorar las condiciones del sistema de salud y el poder de las mujeres"; más oportunidades para niños y jóvenes; cuidado del medio ambiente y de los ciudadanos y un gobierno eficiente". [...]

[Without Further Ado, The Controversy Between The Candidates Of Morena And The PT In Coahuila.](https://www.nationworldnews.com)
([nationworldnews.com](https://www.nationworldnews.com))